

100歳おめでとうございます

3月に100歳を迎えた尾上さんに、市長からお祝い状とお祝い金が贈られました。



おのうえ 文子さん
(大正11年3月27日生)



合志楓の森中学校 開校一周年記念植林祭

3月22日、合志楓の森中学校でヤマモミジ、クスギなど約100本の樹木の植林を行いました。これは熊本菊南ロータリークラブが青少年奉仕活動の一環として行ったもので、校名となっている“楓の森”を子ども達と一緒に創り上げるという取り組みです。同会の松本会長エレクトは「植林したことを思い出にして、この学校で学んだことを誇りに思い前進して行ってほしい」と話しました。



植林の様子

合志中学校野球部 九州大会で準優勝

3月19日・20日、第19回九州中学生選抜軟式野球大会が熊本市の水前寺球場などで開催されました。合志中学校野球部は、熊本県代表として出場しました。郷ノ浦中(長崎県)との決勝は接戦で、タイブレーク延長の末惜しくも負けました。主将の大坪拓真さん(3年)は「この敗戦を機に、気持ちを入れ替え、次の大会まで悔いのないよう練習に励みたい」と決意を語りました。



全国大会出場を目指して部員一同頑張ります

文化芸術自主事業 財津和夫〜トークと歌のプレゼント〜を開催しました

3月12日にヴィーブル文化会館で、財津和夫さんのトークショーを開催しました。財津さんは、来場者に写真を紹介しながら、幼少期からプロのミュージシャンになるまでの過程を楽しく語り、弾き語りの素晴らしい歌を届けました。また、質問コーナーが設けられ、質問者は財津和夫さんと直接会話できたことに感動していました。今年度も楽しいイベントを計画していきます。



来場者に歌を届ける財津和夫さん

第10回合志市内中小企業等新入社員 合同研修会を開催しました

4月12日、市防災センター棟で、市と商工会の共催による合志市内中小企業等新入社員合同研修会を開催しました。

市内中小企業の新入社員や市役所の新規採用職員、合わせて32人が地域経済の現状やビジネスマナーを学びました。受講した人からは「もっと視野を広く持ち、これからは常に自分を磨いていきたい」といった声がありました。



これから新社会人としてがんばります

全国高校選抜大会で準優勝 ライフル射撃 男子エアライフル立射

3月27日、全国高校選抜大会ライフル射撃が三重県営ライフル射撃場で開催され、男子エアライフル立射で末次皇輝さん(文徳高3年)が準優勝という素晴らしい成績を納めました。

末次さんは「フォーム改善の取り組みが成績に繋がって嬉しい。自分が強くなることでライフル射撃という競技を広く知ってもらい、競技人口が増えてくれたら嬉しい」と語りました。



「1発1発、指先だけに集中して無心で撃ちました」



西合志第一小学校卒業生が “桜の丘”にベンチを作りました

西合志第一小学校の卒業生(現在の中学1年生)が、運動場西側の桜の木の下に設置するベンチを作りました。このプロジェクトは“県民の未来につなぐ森づくり事業”を活用し、区長やOBらでつくる後援会が企画し、菊池森林組合も協力し実現しました。

3月24日の修了式後には、卒業生や在校生、保護者と後援会が集まり、ベンチに座って花見を楽しみました。当日の桜はまだ三分咲きでしたが、清原無我さん(第一小2年)は「皆で座れて楽しかった。たくさんここで友達とお話したい」と笑顔で話しました。



- ①ベンチを作った卒業生を中心に
- ②在校生も穏やかな春の日差しを浴び、心地よさそうに仲良く座っていました。
- ③絵の部分は四季をテーマに卒業生全員が手描きました。
- ④満開時の桜の丘